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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 08.03.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Verbindungsstraße ab "Abzweig Töttelstädt" bis Ortseingang Töttelstädt ist in einem sehr 

schlechten Zustand.  

 

Bereits 2011 wurde auf den starken Sanierungsbedarf der Straße hingewiesen. Bisher erfolgten 

nur Ausbesserungsarbeiten, welche nicht von Dauer waren.  Der Aufwand, diese Straße langfristig 

verkehrssicher zu halten, wächst unaufhörlich. Seit nunmehr sechs Jahren ist es nicht gelungen, 

die Straße zu sanieren, um so langfristig eine Kostensenkung für den Unterhaltungsbedarf zu 

erreichen.  

 

1. Warum erfolgte bisher noch keine Bereitstellung von finanziellen Mittel für die 

Sanierung der Straße? 

2. Welche Gründe lagen hierfür vor? 

3. Wann ist mit einer Komplettsanierung der Straße zu rechnen? 

 

 

 

 

02.03.2017, gez. Müller   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Müller, Ortsteilbürgermeister Töttelstädt 
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